



Súper contento con los proyectos que tiene para este año se encuentra el Tío Lalo Parra. A una serie de tocadas, se suma la publicación de un libro inspirado en su hermano Nicanor.

Mañana se dejará caer en Aconcagua con sus cuecas choras

# Tío Lalo recibirá cototo homenaje en San Felipe

Pese a que tiene más años que el hilo negro, el Tío Lalo Parra no para ni un minuto su faceta creativa. Actualmente está con las alcalinas cargadas y listo para realizar una serie de actuaciones en Chago y sus alrededores. Sin ir más lejos, mañana se dejará caer en San Felipe, clima de Palmera Pizarro, donde interpretará junto a su grupo los "Churi Churi" sus populares cuecas choras. El recital gratuito se realizará a las 19.30 horas, en el Teatro Municipal de la ciudad. "Este evento lo organizó el director del Departamento de Cultura de la Ilustre Municipalidad de San Felipe. Estoy muy contento porque a la gente siempre le hacen homenajes una vez que ha muerto, y a mí me los hacen en vida", comentó entusiasmado a La Cuarta el Tío Lalo. En la movida, además, subirán al escenario Charita Parra y su hija Antonia.

Por otro lado, también hay muchas posibilidades que obtenga el Premio Altazor por su pomada "Ochenta son las Razones", donde cantó junto a Javiera Parra, Joe Vasconcellos, Illapu, Clarita Parra, entre muchos otros. "Seguir el coro de las brujas llevo una gran mayoría, lo que me alegra un montón porque es un premio que dan los artistas y eso tiene mucho mérito", aseguró el folclorista.

## Libracitos

Siguiendo con su apretada agenda, se encuentra en conversaciones con los "Programas Tiempo de Cultura" del Gobierno Regional Metropolitano para realizar diez conciertos que empezarán a fines de marzo en distintos puntos de la ciudad. Como un aperitivo, este jueves, junto a otros miembros del clan Parra, tocará en "La Jaula" del Parque O'Higgins. El show irá en ayuda de los peques más pobres del país. La entrada consistirá en un cuaderno por cabera.

En materia de libros, no está terminando uno, sino tres textos que serán editados ese año. El primero se llamará "Biografías de la Niñez de Nicanor Parra Sandoval", dedicado a su intelectual hermano. "Se han escrito muchos libros sobre él, pero ninguno que hablé de su infancia. Ya tengo escritas 280 décimas contando su infancia. Espero que salga publicado en septiembre, para eso estoy en conversaciones con una editorial", explicó. El otro se llamará "Cartas de la Suerte del Profesor Parra", donde el Tío cuenta de sus años en el circo. "A parte de ser cantante y escritor, yo también fui mago y hablaba con los espíritus", confesó reflexivo.

Lo local 18-11-2003 P.21 667 XCO

# **Tío Lalo recibirá cototo homenaje en San Felipe. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tío Lalo recibirá cototo homenaje en San Felipe. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)